13. August 2016 32. Plauschschiessen in Gossau



Wegen der gleichzeitig stattfindenden Olympiade, hat unser Schützenmeister Marco das traditionelle Schiessprogramm erschwert.

Neu sind 20 statt 10 Schüsse abzufeuern und es gilt die Wertung mit Zentelpunkten, dh Wertung 0,0 (siehe Vermerk unter übrigens) bis 10,9, Maximalwertung somit 218 Punkte.

Bereits ab 14 Uhr lagen die ersten Schützinnen im Stand und versuchten möglichst gut und genau die Scheibenmitte zu treffen, unter der gütigen Mithilfe des örtlichen Schützenvereines Gossau. Nicht immer gelang das und man hörte so hie und da

einen Stossseufzer oder ein Zähneknirschen, wenn wieder mal was daneben ging. Wer noch nicht bereit war oder noch keine Sacheiben frei war, konnte sich in der Festwirtschaft verköstigen um die nötigen Kalorien für dieses Olympiaprogramm einzunehmen. Langsam füllte sich der Schützenstand und die Festwirtschaft und zum Schluss waren es 31 Schützen und einige Fans die zu diesem Wettkampf antraten. Wegen der doppelten Anzahl Schüsse dauerte der Anlass etwas länger, somit blieb genug Zeit in der Wirtschaft zu diskutieren und neue Strategien fürs nächste Jahr zu entwickeln. Mit Spannung wurde dann die Rangverkündigung erwartet. Dieses Jahr mussten wir uns alle von einem ganz jungen Schützen geschlagen geben, der mit mehr als 200 Punkten ein Glanzresultat erzielte. Bei den Damen siegte Susanne und bei den Herren der Organisator Marco. Rangliste folgt unter www.ewf-herisau.ch.

Besten Dank an den Organisator Marco und seine Tochter Nathalie für die Durchführung und wir freuen uns bereits auf nächstes Jahr.

Bericht und Fotos

Josef Bischof

33. Plauschschiessen am 12. August 2017 (Datum vormerken und üben).

Übrigens: gute Nuller sollten mit 0,9 Punkten analog den guten Zehner von 10,9 bewertet werden. Antrag an SSV folgt.